

Ratifica Irán su total apego al acuerdo nuclear



Teherán, 17 may (RHC) Irán destacó hoy su compromiso con actuar de manera transparente y mantener sus obligaciones selladas en el Plan Integral de Acción Conjunta (PIAC) o acuerdo nuclear.

En su habitual rueda semanal de prensa, el vocero de la cancillería iraní, Saeed Khatibzadeh, comentó sobre la rectitud de Teherán ante el Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA).

'La República islámica nunca se desvió de sus obligaciones', aseveró Khatibzadeh al aludir a conversaciones en Viena, Austria, dedicadas a salvar el PIAC, puesto en crisis por el abandono de Estados Unidos en mayo de 2018 y su decisión de reimponer medidas coercitivas levantadas, en virtud del pacto multilateral.

Esas negociaciones continúan, dijo, y hasta ahora no se alcanzó acuerdo alguno y no se llegará a menos que sean reinsertadas las demandas de Teherán.

Los negociadores iraníes exigen una eliminación total de la política estadounidense de máxima presión que impuso Washington bajo orden del entonces presidente Donald Trump.

A partir de esa decisión norteamericana Irán recortó sus compromisos nucleares, aunque nunca sobrepasó los términos del PIAC, acordado con el grupo 5+1 (Estados Unidos, Reino Unido, Francia, Rusia y China más Alemania).

El capítulo 36 de ese convenio da derecho a sus firmantes a adoptar correcciones en caso de que alguno de los otros viole lo estipulado.

Si bien no queremos que el diálogo vienes se prolongue, tampoco Irán aceptará elementos ajenos a lo firmado en julio de 2015, afirmó.

Khatibzadeh reiteró que Teherán carece de intenciones de fabricar bombas atómicas, una línea roja del líder de la Revolución islámica, Ali Jamenei, quien dispuso una prohibición total de elaboración, almacenamiento y uso de tal tipo de armamento.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/257494-ratifica-iran-su-total-apego-al-acuerdo-nuclear>



Radio Habana Cuba